

So unsozial und kinderfeindlich ist die Kurz-ÖVP.

Wir müssen bei Banken aufpassen. Die wollen das am Montag weiter besprechen und entscheiden - HBK und HVK und Mahrer und Co! Ziel-1,2 Mrd für Nachmittagsbetreuung mit Rechtsanspruch und Vereinbarungen Bund Gemeinden ohne Länder! Mega Sprengstoff!



Thomas Schmid



Sebastian Kurz

Gar nicht gut!!!
Wie kannst du das aufhalten?

Her mit der Kinderbetreuungs-Milliarde!

Gerade jetzt!

SPÖ

Die Kurz-ÖVP hat kein Herz für Kinder, die Sorgen von Familien und Frauen sind ihr egal. Das zeigen die ÖVP-Chats. Kurz persönlich hat verhindert, dass es 1,2 Milliarden Euro für kostenlose Nachmittagsbetreuung an den Schulen gibt. Warum? Weil Kurz ausschließlich aus Machtgier handelt und der damaligen Kern/Mitterlehner-Regierung keinen Erfolg gönnen wollte. Wer so über Österreichs Kinder und Familien drüberfährt, hat in der Politik nichts verloren.

Her mit der
Kinderbetreuungs-Milliarde!

Bitte
frankieren
und Kurz
die Meinung
sagen.

Herrn
ÖVP-Bundesparteiobmann
Sebastian Kurz
Lichtenfelsgasse 7
1010 Wien